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Nachtbusanbindung Donnersbergerbrücke
Antrag Nr. 14-20 / B 06405 des Bezirksausschusses des 09. Stadtbezirks vom 18.06.2019

Sehr geehrte Frau Hanusch,

der Bezirksausschuss beantragte am 18.06.2019 die Einrichtung einer Nachtbusanbindung an
der Donnersbergerbrücke Richtung Rotkreuzplatz.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der 
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Referat für Arbeit und 
Wirtschaft mit der Beantwortung beauftragt hat. 

Wir haben die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten, die 
Folgendes mitgeteilt hat:

„Eine Verbindung zwischen den zwei Standorten gibt es heutzutage tatsächlich nicht.

Allerdings wird die Relation vom S-Bahnhof Hirschgarten, der eine Station von der 
Donnersbergerbrücke entfernt ist, mit den Nachtbuslinien N43 und N44 abgedeckt. Da sich am
Hirschgarten mit dem Backstage eine größere Spielstätte des Nachtlebens befindet, hat man 
im Zuge der Planung die Relation über den S-Bahnhof Hirschgarten priorisiert. 

Für den Fahrgast, der von der Donnersbergerbrücke zum Rotkreuzplatz möchte, bedeutet dies
einen kleinen Umweg, ein attraktiver Umstieg und eine Anbindung an die S-Bahn-
Stammstrecke sind damit aber sichergestellt.

Mit der gegenüber dem Tagesverkehr reduzierten Nachfrage im Nachtverkehr sowie deutlich 
anderen Fahrgastströmen und Zielen ist es eine große Herausforderung ein wirtschaftliches 
Netz zu entwickeln und gleichzeitig die wichtigsten Relationen des Tagesnetzes aufrecht zu 
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erhalten. Derzeit findet eine umfassende Überprüfung des Nachtnetzes statt und in den 
nächsten Jahren sind Veränderungen bei gesicherter Finanzierung möglich. In diesem 
Rahmen werden wir den o.g. Antrag gerne nochmals prüfen.“ 

Auch wenn Ihrem Antrag gemäß den obigen Ausführungen der MVG derzeit leider nicht 
entsprochen werden kann, möchten wir uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen 
und Bürger bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 
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